

「エホバ、……あなたを賛美します」(MWB202402020 宝)

0. エホバの家族の一員であることほど恵まれたことはないのはなぜか？

エホバを父とする宇宙的家族の中で、様々な恩恵を受けて、エホバを賛美せずには居られないから
例えばお父さんエホバについてどんなことを理解しているゆえに幸福なのか？

(1. エホバはたくさん良いことをしてくれている。)

(詩 8:3-6) エホバは、人間を創造するずっと前に、人間の住まいとして地球を整え、人間が生活を楽しめるようにされた。エホバが創造された全では神自ら「良かった」と評価されるほど素晴らしいものだったが、さらにそれを人間に「治めさせ」て、人間を大切にしていることを示された。神の目的は、完全な人間がこうした美しい創造物を管理することから永遠にわたって喜びを味わうことだった。

エホバがしてくれている良いことをじっくり考えると、エホバを賛美せずにはいられない。
では、今私たちがエホバを賛美する方法は何か？と問われたら、まず何を思い付くか？

2. まず、エホバが行った素晴らしい事柄について他の人に伝えること(エホバを心から賛美可)

人々は野外で活動している私たちを見て、「エホバの証人だ」と認知されるだけで、エホバのことを感じたり正しく認識できる人はほとんど居られない。実際エホバが創造者で自分に命をくださった方だと正しく理解できたら、ほとんどの方は驚いて、今まで見方や生き方が間違っていたことを認めること。私たちは、自分の尊敬している父親が広められた嘘によって非難されたり、軽く見られたりしていたら、お父さんの名前を回復するために何でもしたいと思うのではないか？(詩 9:1) エホバが実際にはどんなに素晴らしい方がを、一つには創造物という証拠を用いて伝えたいと思うのでは？例えば、「梅や桜を愛でていると何かとても温かい優しさを感じませんか？」「多くの異なる花の花びらが一定の黄金比に従って造られているのをお聞きになったことがありますか？」(目 2006/9_P24 参照) それは話す能力というプレゼントをしてくださったエホバに感謝を表し、エホバを賛美できる大切な方法記念式が近づいているこの大切な時期にエホバの卓越性を広く宣言しエホバを賛美できることも感謝

3. 加えて、集会で心を込めて歌うことによってもエホバを賛美できる

(詩 9:2) 賛美の歌を歌うことは、エホバを賛美する大切な方法。

今全ての人が王国会館に集えない様々な事情があるとしても、できれば王国会館で心を込めて大きな声で歌うなら、エホバは確かに喜んでくださり、私たち自身も元気をいただくことができる

資料の中で経験を語ってくださったサラ姉妹は、自分はあまり歌が上手ではないと思っていますが、歌でエホバを賛美したいと願って、集会の予習とともに、歌を練習し、歌詞と集会で学ぶ内容がどのように関連しているかを考えるようにした。その結果、「歌詞に思いを向けることができ、上手に歌うことができるかできないかは、あまり気にならなくなつた」と述べておられる。

歌が比較的上手だと思っている私たちも、本当に上手かどうかは別にして、サラ姉妹に倣って歌の意味や賛美の理由を理解しようとするのは良いこと。そうするなら大きな声で歌い、一層エホバを賛美

4. さらに、ほかにもどんな方法でエホバを賛美できるだろうか？

(画像表示) (左上) 介護施設に入居されている姉妹が微笑みながら施設のスタッフに証言している。

(右上) もしかすると配偶者を亡くされた兄弟が集会で喜びつつ大きな声で歌っている。(下は左から) 学校で友だちにJW.ORGの情報をシェアしたり、王国会館の清掃やメンテナンスに積極的に参加したり、集会でコメントに積極的に参加しようとしている夫々の若者たちの態度や表情にも注目可
どれもエホバを賛美できる大切な方法。これからもエホバを賛美する機会を大切にし、喜びに与かって

(詩編 8:3-6) あなたが指で造った天を仰ぎ、あなたが並べた月や星を眺めて思う。⁴死にゆく人間が何者なのであなたは心に留めてくださるのか。人の子が何者なので気に掛けてくださるのか。

⁵あなたは、人を神のような者たちより少し劣る者とし、栄光に輝く冠を授けた。⁶そして、ご自分の手で造ったものを治めさせ、全てのものの上に立たせた。

(詩編 9:1) エホバ、心からあなたを賛美します。あなたの素晴らしい偉業全てを語ります。

(詩編 9:2) 私はあなたのことで喜び、歓喜します。至高者よ、私はあなたの名を賛美して歌います。